

Aupeix, des tuiles pour le patrimoine

Huit générations se sont succédées à la tête de la tuilerie Aupeix. Située au sein du Parc Naturel Régional Périgord Limousin elle est une référence pour la confection de tuiles plates et de tommettes destinées à la restauration du patrimoine.

La tuile doit s'adapter au toit et non l'inverse, tel est le crédo de Laurent Debord, désormais dirigeant de l'entreprise. La capacité de faire des séries plus ou moins importantes permet un choix entre les différentes tailles de tuiles plates, les coloris et les finitions. Nous pouvons produire à la demande quelques tuiles pour une réparation. On s'adapte aussi bien aux dimensions qu'aux coloris. Trois teintes sont possibles : rouge, orange ou brun, auxquelles et on y peut apporter de nombreuses nuances.

La tuilerie est aussi équipée pour fabriquer des faitières et arêtières et autres accessoires qui peuvent varier suivant les régions. Ces productions répondent aux normes les plus restrictives aussi bien pour ce qui est de la résistance au gel, de l'imperméabilité et de résistance à la flexion. Ce savoir-faire traditionnel et préservé permet à l'entreprise de réaliser nombre de chantiers sur des monuments historiques, mais aussi des fermettes ou des maisons de caractère. ●



© Franck Prevel

Coloris, formes, dimensions : sur les chantiers de restauration du patrimoine les tuiles d'Aupeix s'adaptent à tous les toits.